
Protokoll:  
 
Rm Diedrich-Seidel (Bündnis 90/Die Grünen) begründet den Antrag. 
Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig schlägt vor, den Antrag am heutigen Tage nicht zu 
beschließen, sondern diesen weiter seitens der Verwaltung zu prüfen. 


